

PANORAMA

BODEGAS

Los nuevos vinos de Pago del Vicario recogen una buena cosecha en Almería

LT / CIUDAD REAL

La bodega ciudadrealena Pago del Vicario ha recogido una buena cosecha en Almería, ciudad en la que presentó recientemente sus vinos 1500H y 1500 H Pinot Noir. Para los responsables de esta bodega, son caldos «de altura» en el mejor sentido de la palabra, ya que están elaborados a partir de uvas procedentes de un viñedo que se encuentra a 1.500 metros de altitud, en la Sierra de Gádor, pegados al Parque Natural de Sierra Nevada. Y también con «la altura de miras» que da el hecho de poder verificar uva de un entorno privilegiado y exclusivo de Fond Fondón. Tiene una extensión de 60 hectáreas y una superficie de siete hectáreas de viñedo ecológico con las variedades Pinot Noir (2,2 hectáreas), Tempranillo (una),

Cabernet Sauvignon (0,6 hectáreas) y Merlot (2,9).

Los responsables de la bodega, situada en la carretera de Picón, explicaron que 1500 H es un tinto «de nariz mediterránea y boca atlántica» con doce meses de crianza en barrica francesa que ya está disponible en el mercado. En cuanto al vino 1500 H Pinot Noir, señalaron que es uno de los pocos monovarietales elaborados en España, pero con mayor intensidad de color que los franceses.

De esta forma, el grupo de esta empresa se afianza en el prestigioso club de los vinos de altura, que ya se conocen en casi toda la geografía española y que tiene las miras puestas en ampliar fronteras, en dar a conocer sus caldos en todo el mundo.



Los nuevos caldos están ya disponibles en el mercado. / LT

IGUALDAD

Acime entra su distinción 2009 al Centro de la Mujer

Este año Acime distingue al personal de los Centros de la Mujer de la provincia por la inestimable labor que desarrollan en sus localidades para fomentar y conseguir la igualdad real y por el esfuerzo realizado para mejo-

rar la situación y posición de las mujeres en general y de las empresarias en particular. Al acto asistirá el personal de los centros de la mujer, además de empresarias y representantes del tejido empresarial y asociativo de nuestra provincia. También acudirá Victoria Sobrino, vicepresidente 3ª de la Diputación Provincial y será clausurado por Ángela Sanroma, directora del Instituto de la Mujer de la región.

SOCIEDAD



Un centenar de miembros de las 16 organizaciones de Cocemfe se dieron cita en las IV Jornadas de Empleo y Discapacidad. / LT

La Diputación destinará 300.000 euros para el empleo de discapacitados

De Lara incide en el incumplimiento del dos por ciento de reserva al que todas las empresas con más de 50 trabajadores están obligadas por ley

• En la región hay 183.000 discapacitados, el 8,95% de la población y el 61% mujeres, siendo Ciudad Real la provincia con más personas registradas con algún tipo de minusvalía.

LT / CIUDAD REAL

«La Diputación de Ciudad Real dedicará 300.000 euros el año próximo para ayudar a los municipios a contratar discapacitados», según anunció ayer por la mañana el presidente de la institución, Nemesio de Lara, en las IV Jornadas de Empleo y Discapacidad, organizadas por Cocemfe Oretania con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad. En ellas se

dieron cita cerca de un centenar de miembros de las 16 asociaciones integradas en Cocemfe.

De Lara apuntó que la gran mayoría de las empresas incumplen la ley que establece que las empresas de más de 50 trabajadores deben reservar un dos por ciento de sus puestos para discapacitados, «a pesar de que está demostrado que elevan la productividad y tienen menos absentismo». Así, el presidente de la Diputación destacó la importancia que tendrá la feria Capacitalia, para ayudar a los discapacitados.

Por su parte, el delegado de delegado de Trabajo y Empleo, Luis Díaz Cacho, incidió en la importancia que va a tener la recién aprobada Estrategia Regional por el Empleo de Castilla-La Mancha,

un gran proyecto financiado con 53 millones de euros y que contempla 54 medidas específicas.

El delegado de Salud y Bienestar Social, Ricardo Ruiz, hizo un repaso por el «salto espectacular» que en Castilla-La Mancha han registrado las políticas de discapacitados, a las que la Junta de Comunidades dedicó 37 millones de pesetas en el año 2.000 y 140 millones de euros en el año 2010.

En la primera ponencia, el director general de Empleo del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha (Sepecam), Gerardo Gutiérrez Ardo, recordó que en la región hay 183.000 discapacitados, el 8,95% de la población y el 61% mujeres, siendo Ciudad Real la provincia con más discapacitados registrados.

¡ESTAMOS EN MADRID!



Comprar La Tribuna de Ciudad Real en Madrid capital ya es posible, ahora, podrás leer todos los días la información más veraz e independiente de nuestra provincia, en la capital de España.

MADRID y CIUDAD REAL están unidos por una línea de Alta Velocidad, y por ¡LAS MEJORES NOTICIAS!



Para consultar cual es el punto más cercano de su domicilio llame al telefono: 91 304 74 34 - 91 304 32 85